



SPARK & PARTNERS

3 Pièces

58 m²

Réf. 85468150

790 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À Roquebrune-Cap-Martin, au sein d'une résidence de standing équipée d'une piscine et d'un solarium, découvrez ce magnifique duplex de 3 pièces offrant une vue panoramique sur la mer et le Cap Martin. D'une surface de 58 m², cet appartement se compose d'une entrée avec placard, d'un séjour lumineux avec cuisine, de deux chambres, des toilettes pour les invités et d'une salle d'eau avec WC. Un escalier intérieur mène à une superbe terrasse de 39 m², idéale pour vos moments de convivialité ou de détente. En complément, une terrasse privative sur le toit de 53 m² vous offre un espace unique pour ...

In Roquebrune-Cap-Martin, in a luxury residence with swimming pool and solarium, discover this magnificent 3-room duplex with panoramic views of the sea and Cap Martin. With a surface area of 58 m², this apartment comprises an entrance hall with cupboard, a bright living room with kitchen, two bedrooms, a guest toilet and a shower room with toilet. An interior staircase leads to a superb 39 m² terrace, ideal for socializing or relaxing. In addition, a 53 m² private roof terrace offers you a unique space to enjoy the breathtaking view in total privacy. This rare property comes with a parking ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

